

BERITA TERBARU

Kesiapan Jelang Pilkada 2024: Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Latihan Dalmas.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 30, 2024 - 11:31



Kesiapan Jelang Pilkada 2024: Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Latihan Dalmas.

Polres Tasik Kota— Dalam rangka memastikan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 berjalan lancar, aman, dan damai, Polres Tasikmalaya Kota terus

memperkuat personel pengamanan melalui latihan pengendalian massa (dalmas).

Latihan yang dilaksanakan pada Senin, 29 Juli 2024 pagi, melibatkan puluhan personel dari Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota. Kegiatan ini berlangsung di halaman Mapolres Tasikmalaya Kota.

Sebelum latihan dimulai, para personel mendapatkan pengarahan langsung dari Kaur Bin Ops (KBO) Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Azis Kartaji, S.Kom.

Pengarahan ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap anggota mampu mengasah keterampilan dan kemampuan dalam menangani potensi konflik selama Pilkada 2024.

Dalam latihan tersebut, sebagian personel dilengkapi dengan peralatan lengkap, termasuk seragam pelindung dan tameng kaca, yang berguna untuk menghalau massa jika terjadi ketegangan politik.

Selain itu, pasukan bermotor yang dilibatkan juga dilengkapi dengan senjata tembakan gas air mata.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta AKP Hartono, S.H., menyatakan bahwa latihan dalmas ini merupakan upaya untuk mempersiapkan pengamanan menjelang tahapan Pilkada 2024.

"Latihan dalmas ini merupakan langkah antisipasi dari Polres Tasikmalaya Kota untuk menangani aksi massa jika terjadi ketegangan saat Pilkada berlangsung," kata Kasat Samapta AKP Hartono kepada wartawan pada Senin siang.

AKP Hartono menambahkan bahwa Polres Tasikmalaya Kota tidak akan meremehkan pelaksanaan Pilkada serentak ini.

Oleh karena itu, latihan dalmas akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan Pilkada 2024 di wilayah Kota Tasikmalaya dapat berjalan lancar, damai, dan kondusif.

"Untuk menghadapi Pilkada, kami akan mempersiapkan segala sesuatunya, termasuk pasukan dalmas," tutup AKP Hartono.